

《兵庫県細胞検査士会メールジャーナル ☆2021年 6月号☆》

【目次】

1. お知らせ
 2. 地区委員のコラム(加藤 ゆり)
 3. 編集後記(ジャーナル担当)
-

1. お知らせ

- 1)細胞診断能力開発プロジェクトについて
 - 2)「子宮の日」LOVE49キャンペーン in KOBE について
 - 3)IAC 資格認定試験について
 - 4)第82回細胞検査士ワークショップについて(NEW !)
 - 5)2021年細胞検査士資格更新について(NEW !)
-

1)細胞診断能力開発プロジェクト(プロジェクト ABCD)について:兵庫県細胞検査士会 会長 鳥居良貴

兵庫県細胞検査士会ホームページにて「ABCD プロジェクト」を開催中です。

お知らせしておりますように、このプロジェクトはセルフスタディとして、Self-Study Survey(自己学習のための細胞テスト)

ということが目的で、外部精度管理ではありません。

強制ではなく自由参加であり、教育的視野から自己学習を行う形式として実施させていただきます。

兵庫県細胞検査士会のホームページ(<http://hyogoct.com>)のトップページにあります
「症例検討」から入ってください。

症例検討 → パスワード入力くださいとありますから 半角にて下記入力ください。

パスワード:8AQ4hd63eF

実際に試行していただき、ご意見ご感想がございましたらメーリングリストにお寄せください。

よろしくお願ひいたします。

2)「子宮の日」LOVE49キャンペーン in KOBE について

今年度、2020年4月12日に開催を予定しておりました LOVE49 キャンペーン in KOBE は、新型コロナウィルス感染症による影響を考慮し開催延期となりました。

リーフレット等の配布は感染拡大防止対応として中止となりましたが、2021年2月14日より、「LOVE49キャンペーン in KOBE ONLINE」

として YouTube と Facebook で動画配信によるキャンペーンを行っています。

下記、URL より閲覧が可能ですので、皆様よろしくお願ひいたします。

公式サイトからは <http://love49kobe.com/>

Facebook は <http://www.facebook.com/LOVE49KOBE>>

3)2021年 IAC 資格認定試験について

新型コロナウイルスの感染拡大防止に伴い、本年2021年に実施予定とされていたIAC 資格認定試験の実施時期を2022年春へ延期することが決定致しました。

詳細につきましては、決まり次第ホームページにて公表させていただきます。(日本臨床細胞学会 H.P.より引用)

[日本臨床細胞学会 IAC 資格認定試験について](#)

4)第82回細胞検査士ワークショップ【WEB 開催／講義のみ】について 実行委員長:鳥居良貴(兵庫県細胞検査士会 会長)

第82回細胞検査士ワークショップが下記の通り開催されます。**(申し込みは終了しています)**

開催期間: **7月30日(金)9:00～8月10日(火)9:00**

＜講師および内容一覧＞

～婦人科領域～

頸部腺系を中心に 棟方 哲 先生 (市立函館病院 病理診断科)

症例を用いて鑑別講義 佐藤 大樹 技師 (市立函館病院 病理診断科)

～呼吸器～

悪性体腔液の診断の strategy ~細胞像からどこまで原発巣に迫れるか?~ 河原邦光 先生(大阪はびきの医療センター)

症例を用いて鑑別講義 松本 慎二 技師 (福岡大学病院 病理部)

～消化器～

GIST の病理と遺伝子異常 廣田 誠一 先生 (兵庫医科大学病院 病理診断科)

症例を用いての鑑別講義 長友 忠相 技師 (大阪大学医学部附属病院 病理部)

～乳腺～

乳腺疾患の最近の話題 鹿股 直樹 先生 (聖路加国際病院 病理診断科)

症例を用いての鑑別講義 小川 命子 技師 (聖路加国際病院 病理診断科)

出来る限り、多くの会員の方に案内・参加していただければと思います。
どうぞ、ご協力の程よろしくお願ひいたします。

尚、詳細は日本臨床細胞学会ホームページよりご確認ください。

[第82回細胞検査士ワークショップ](#)

5) 2021 細胞検査士資格更新について

細胞検査士資格更新についての案内が、日本臨床細胞学会ホームページに掲載されています。

対象の方は、下記リンクよりご確認下さい。(今年はグリーンカードが対象です)

[2021細胞検査士資格更新について](#)

2. 地区委員のコラム 兵庫県立がんセンター 加藤 ゆり

東播地区・地区委員の加藤ゆりです。

地元は大阪なのですが、三年前に兵庫県立がんセンター(明石市)に配属となり、片道1時間半かけて通っていました。

ですが、ついに昨年12月から一人暮らしを始めました！

職場まで自転車で通える距離なので、睡眠時間が大幅増えたのがメリットなのですが、一方、1人だとご飯を簡単に済ませてしまうため、栄養バランスの偏りが悩みです。
(家族のありがたみを感じる毎日です。)

そんな一人暮らしにも慣れた頃、炊飯器も兼ねた電気圧力釜があるので、それでカレーを作ってみました。

出来はそこそこだったのですが、問題はその後です。

どれだけ洗ってもカレーの臭いが取れず、ご飯を炊くとカレー臭の白米が出来てしまします。

どなたか解決策をご存知でしたら、ご一報お待ちしております。

ちなみに、圧力鍋でカレーを作ると圧力調整がうまくいかず爆発する危険があるということに後から気付きました。

(ルーは圧力をかけた後にいれるそうです。)

皆様、家電の取り扱いにはお気をつけください。

最後まで読んで頂きまして、ありがとうございました。

3. 編集後記 ジャーナル担当:岡田、片山、黒田、坂本、濱武

6月と言えば、やはり梅雨ですね。

先月号でも触れましたが、今年は梅雨入りが早いせいか、まとまった雨は今の所少なく、気温も暑かったり、寒かったり様々に感じます。

とは言え、確実に夏に向かっていますので、これを機に衣替えを試みました。

作業していると、「これ、最近着てないけど、捨てるには…。」と言う物も中には出て来ます。

毎年、「とりあえず出しといたら着るかもしれない」と思い、残して置くのですが、結局、また着ずにしまうだけ。

その流れを今年こそはやめようと、思い切って処分する事にしました。

整理整頓する事で、この鬱陶しい季節を、少しでもスッキリした気持ちで乗り切れたらと思います。

※兵庫県細胞検査士会では、メーリングリストへの登録をお願いしています！

兵庫県細胞検査士会メーリングリストでは、メールジャーナルを初め、勉強会等、様々な情報を配信しています。

ご職場やお知り合いの方などで、登録が未だの方がいらっしゃれば、ぜひこの機会に
お勧め下さい！

皆様のご協力をお願いいたします。

メーリングリストへのご登録、変更および登録解除はこちらから↓

[兵庫県細胞検査士会 メーリングリスト](#)

兵庫県細胞検査士会へのお問い合わせはこちらから↓

[兵庫県細胞検査士会 お問い合わせ](#)

兵庫県細胞検査士会ホームページ↓

[兵庫県細胞検査士会ホームページ](#)
